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平成２９年度 第２回南市民センター運営審議会 議事録（要旨） 

                        

 開催日時  平成３０年３月１９日(月) １０時～１１時 45分 

   開催場所  南市民センター２階 視聴覚室 

 委員名  【出席者】伊藤，戸部田，河野，茅野，田邉，岩子，山口，田中，西村，篠隈， 

橋本，桐島 

【欠席者】 樋口，片山，吉田           （敬称略，順不同） 

  

 事務局   南市民センター館長外３名 

   指定管理者 ２名 

   傍聴者   なし 

 

会議開催の前に，南市民センター，南体育館，南図書館の駐車場については，3月 1日より

有料化になったため，その概要を説明した。 

 

 次第 

１．あいさつ  

 

２．議事 

(1)平成２９年度南市民センター利用状況及び管理運営状況 

(2)平成２９年度主催事業等実施状況 

(3)平成３０年度南市民センター運営方針(案) 

（4）平成３０度主催事業等実施計画(案) 

(5)平成３０年度生涯学習推進課予算概要（案） 

（6）その他 

 

３.質疑・応答 

委   員  指定管理者が実施した「親子映画上映会」は，いつも多くの方が来場されてい

るのか。作品によって違うのか。 

指定管理者  昨年の「親子映画上映会」は，予想していたよりも，特に多くの方に来場して

いただいた。要因としては上映した作品が「SING」という新作であり，初めて

見る方もあり多くの方に楽しんでいただいたと思う。 

委   員  良い映画を上映するのには，特に費用が多くかかるのか。 

指定管理者  今回のようにホールで上映する際の費用は一律である。タイミングがあえばご

要望に応じた作品の上映も可能と考える。 

委   員  多くの方に来場していただくのは，活性化につながりいいことだと思う。  

委   員  親子映画上映会など親子で来場されるイベント開催時のベビーカーの対応はど

うしているのか。 

親子で楽しんでもらうためにベビーカーの預かりなどを考えていいのではない

か。 

指定管理者  特にベビーカーを預かるなどの対応はしていない。ホールに余裕がある時は，

ベビーカーを持ち込んでいただき，入場者が多い場合はロビーのじゃまになら

ない所に置いて下さいと言っている。 

        

委   員  ダンスフェスタの開催にあたり，三宅中学校の放送部の協力を得たとある。 

社会に開かれた教育という観点からもこのような協力関係はすばらしいと思

う。努力されていると感じる。 
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委   員 主催事業の中に子どもリーダとジュニアリーダーとあるが，違いを教えてほし

い。 

委   員 子どもリーダは子ども会の小学生を対象，ジュニアリーダーとは中学生・高校生，

シニアリーダとは大学生及び社会人の２５歳までを対象としている。 

 委   員 セカンドライフセミナーを３回にわたって実施されているが，その PRはどのよ 

にしているのか。 

 事 務 局 チラシを作成し，南区シニアクラブ連合会事務局に事業の広報をお願いしている。 

       また，ホームページでの周知や公民館や関係機関にチラシを置くなどしている。  

委   員 どのくらいのチラシを事務局に渡しているのか。あまり講座の内容が伝わってい 

ないかもしれない。 

 事 務 局 チラシは３０部程，お渡ししている。 

今後とも南区シニアクラブ連合会事務局と連携し，講座のＰＲに努めていきたい。 

 委   員 和室の畳が古くなっている。畳替えについて検討してもらいたい。 

 指定管理者 平成３０年度に生涯学習推進課と協議し検討していきたい。  

 委   員 資料にホールが 67.6％，会議室の稼働率が 60.5％とあるが。この稼働率は高 

いと考えているのか。 

または，市民センターの稼働率としては妥当と考えているのか。 

  指定管理者 毎年，ほぼ同様の稼働率であり，この数字はおおむね妥当な数字と考えている。 

  委   員 こども会連合会では月に３回，そのほか，こども会の役員会や定例会などの会議で

も市民センターを利用している。駐車場料金の免除などの措置はできないのか。 

  事 務 局 駐車場の有料化については，不適切利用をなくすのが目的である。 

今の駐車場の利用状況は平日で５割程度である。これまではそれ以上の利用があっ

ていた。 

駐車場の利用については。受益者に負担していただくという考えである。 

        なお，社会教育関係団体の利用は５台までは無料である。 

  

4.事務局からの連絡 

 運営審議会委員の委嘱期間満了(H31.6.30)に伴う委員候補者推薦についてのお願いをした。 

  


